
 
Begründung: 

Der halbjährlich vorgelegte Bericht der Industrie- und Handelskammer 

enthält gerade für diesen Ausschuss interessante Aussagen, die aus Sicht der 
SPD mit der IHK und ggf. auch der Handwerkskammer diskutiert werden 

sollten.  
Daher ist eine regelmäßige Aufnahme des Tagesordnungspunkts auf die 

Tagesordnung des Fachausschusses aus unserer Sicht sinnvoll und 
notwendig. 

 
 

 
 


